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ARBEITSGRUPPE KARDIOVASKULÄRES ASSISTENZ- UND PFLEGEPERSONAL 

GROUPE DE TRAVAIL DE TECHNICIENS ET INFIRMIERS EN SO INS CARDIOVASCULAIRES  

WORKING GROUP FOR CARDIOVASCULAR NURSES AND ALLIED PROFESSIONS 

Swiss Society of Cardiology Congress Geneva/SGK Tagung Genf 
Working Group Meeting/Arbeitsgruppensitzung 14. Juni 2007 12.00-13.30 Uhr 
 
 
Einführung 
Marcia Leventhal (ML) begrüsst die Anwesenden 
Die Anwesenden beschliessen, dass die Arbeitsgruppensitzung in Englische statt 
findet. 
ML berichte wie die Arbeitsgruppe Assistenzpersonal sich geöffnet hat und zur 
Arbeitsgruppe Assistenz- und Pflegepersonal wurde. Über  den letzten fünf Jahren 
hatte es viele Änderungen im Präsidium gegeben, mit der  Folge, dass Aufbauarbeit 
erschwert wurde. 
Entwicklung im 2007: Beatrice Buchheister hat das Amt der Präsidentin im Anfang 
des Jahres niedergelegt und Marcia Leventhal hat es in Ihrer Funktion als 
Vizepräsidentin übernommen mit Wibke Reigber (WR) als Vizepräsidentin. 
 
Introduction 
Marcia Leventhal (ML) welcomed all to the first meeting of the greeted those present 
A decision was made by those present that the meeting would be held in English. 
ML briefly explained the history of the working group. 
Changes in 2007: B.Buchheister resigned in January and Marcia became President, 
with Wibke Reigber as Vice President. 
 
WG-CVNAP/AG KAP der Zukunft  
ML stellt den Vorstands Vorstellungen wie die AG KAP in Zukunft aussehen könnte 
vor. // ML presented the Board’s ideas in terms of the goals & organization of the 
working group 
 

MEMBERSHIPMEMBERSHIPMEMBERSHIPMEMBERSHIP    
•New call for Members 
•Presently 30 members 
 
Relationship with the SSC / Verbindung SGK 
Der Präsident der SGK Dr. Andreas Jaussi begrüsst die Anwesenden  
Er sagt wie wichtig dass er es findet, dass auch eine Arbeitsgruppe der Pflegenden 
unter dem Dach der SGK besteht. Die Form wie Pflegende Mitglied der SGK muss 
noch geklärt werden, auch wenn die AG KAP eine Arbeitsgruppe der SGK ist, 
können Pflegende bis jetzt nicht ordentliche Mitglieder werden.  
Diese Thema wird in diesem Jahr im SGK Vorstand diskutiert. 
 
Dr. Andreas Jaussi, president of the SSC made a surprise, and welcome, visit during 
the last few minutes of the meeting. He greeted all present, and explained how 
important he felt it is to have the Nursing and Allied Professions group as a part of 
the SSC. The exact positioning of the WG-CNAP will need to be defined and will be 
discussed by the Board of the SSC. 
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New Members of the WG-CNAP Board / Neue Mitglieder für den Vorstand 
Aufruf wer Interesse hat im Vorstand der AG mit zuarbeite 
 
� Corina Perini, Pflegeexpertin kardiologische Bettenstationen Inselspital Bern wird 
als neues Vorstandmitglied gewählt. Clinical Specialist in inpatient cardiology and 
angiography, Inselspital, Berne was unanimously elected to the board. 
 
Vorstand 
Präsidentin/President:  Marcia Leventhal  
Vizepräsidentin/ Vice President: Wibke Reibger  
Vorstandmitglied /Board Member:  Corina Perini  
Kassier/Treasurer:  Annegret Bergner  
Past President: Beatrice Buchheister  
 
Goals for Next Year/  Schwerpunkte für das nächste Jahr  
 
o Der Vorstand der  AG KAP wird sich neu organisieren /Reorganization of the 

board  
o Aufbau der Mitgliedern  / increase membership 
o Informationen an die Mitglieder zu Weiterbildungen und Kongressen national wie 

international  /information on various congresses and continuing education 
courses will be communicated to all members 

o Bessere Koordination der Weiterbildungen welche von den Betrieben zum Teil in 
Zusammenarbeit mit der AG KAP angeboten werden. � Weiterbildungstage in 
Zürich und Bern / the Board will try to coordinate continuing education programs 
so that they will be offered throughout the entire year 

 
Interessensgruppen / Interest Groups 
 
Kontaktpersonen und Internetadressen 
IG Herzinsuffizienz � Kontaktperson: Corina Perini corina.perini@insel.ch 
Heart Failure Nurses: contact: Corina Perini 
IG Intensivpflege � www.intensivpflege.ch 
Intensive Care Nursing 
IG Rhythmologie � wird diesen Herbst gegründet 
Rhythmology: this group is presently being established, and we will need to have 
contact with the leader 
 
 
 
 
Für das Protokoll 
Corina Perini 
 


